



④出羽公園花壇のメンテナンスと元荒川シバザクラ除草について … 岩崎 事務局長

・出羽公園のパンジー周辺の除草を、4月2日(日曜日)午後1時00分より行います。

・元荒川土手のシバザクラ周辺の除草を、年5回おこなっています。

今月は、4月22日(土曜日)に実施いたしますので、ご協力いただける方は、

4月16日(日)迄に事務局(岩崎3班又は田中3班)までご連絡下さい。

⑤チューリップフェスタ2017にかかる一連の活動について … 岩崎 事務局長

・4月9日(日曜日)に実施される当イベントに、自治会から綿アメの模擬店を出店していますが、テント設営についてご協力いただける方は、当日午前8時00分に自治会前にご集合ください。また、撤収についても、午後1時30分ごろに行いますので、よろしくお願ひいたします。

雨天時にもイベントは開催されますが模擬店中止の判定は、自治会館前で行います。

⑥シバザクラのメンテナンスについて … 山口 会長

・他の議題と重複しているので、議事取り下げ。

⑦自治会館の周辺と室内の整理整頓について … 岩崎 事務局長

・自治会館内にある備品等の整理整頓について、役員で行う予定です。

⑧その他

・4月21日(金曜日)午後7時00分より、協力員との懇親会を開催いたします。

・ゴミステーションを覆うミドリ色のネットは、自治会で配布しています。破損等がひどい場合は、事務局までご連絡ください。

・平成29年度の『緑の募金運動』への募金について、自治会々計より10,000円を支出して良いか協議 →参加者全員により承認

・リサイクル活動のゴミステーションについて、回収ルートから漏れている箇所があるようだが？

→ゴミ出しの場所については、交通事情などを勘案して、事前に定められています。マップから実際に漏れているのかどうか、後ほど確認いたしますが、勝手な場所にゴミ出しあれど対応できませんので、調整ののち、各班員に周知のほど、よろしくお願ひいたします。

## 5. 4月のリサイクル活動と自治会掃除担当班の確認 … 岩崎 事務局長

・リサイクル活動は、4月16日(日曜日)に実施 担当は全役員および全班長

## 6. 次回役員会の開催について … 田中 事務局次長

・次回役員会→ 平成29年5月6日(土曜日) 午後7時30分 自治会館にて実施

# 自治会活動の記録

(平成29年3月4日～4月15日迄)

3月

5日 第一日曜日の自治会の衛生デー、1・2・4班で午前7時30分から排水路のヘドロ漿いを行ないました。取り分け班長さんは昨は自治会役員会で遅くなり、早朝からドブ掃除、加えて会員さんへの配達物を抱え、大変ご苦労さまでした。

6日 越谷市の広報「こしがや3月号」越谷市社会福祉協議会の広報「社協だより3/1号」・「自治連だより第60号」、出羽地区センターと公民館の広報「ふれあい出羽3月号」、コミ協広報「コミ協だより出羽」の全戸配布の依頼を受けて、広報部を通じて各班長さんにより全戸に配布して頂きました。

同 日 西中の広報「西中だより3月号」《首寸へ》が松苗会長宅に郵送されて来ました。

13日 越谷市&出羽地区自治会連合会合同の防災訓練を10月に実施に武藏野中学生の支援活動協力を鑑みて教育委員会の瀧田学校教育長を出羽地区自治会連合会堀井会長、コミ協河上会長、出羽地区センター鈴木所長と武藏野中PTA山口会長と出羽地区自治会連合会松苗事務局長が訪ね中学生の防災支援活動協力について意見をかわし、5月から実施に向けて出羽地区自治会連合会出羽地区防災組織連絡協議会を中心に活動について協議会の立上げを決意して来ました。

14日 ①と②の二つの用件で小雨の中を松苗会長が越谷市に出向き用事を達して来ました。

①出羽堀の七左町側転落防止フェンスが道路面までガードして有ってフェンス内に手首も入らず雑草刈りが簡単に出来ないので善処を依頼をし、改善努力を約束して来ました。

②大山せんべい店前の信号機付近の道路が悪く、歩行者が難儀をしている事から改良工事をお願いし、さっそく職員が現場調査にきて頂き、至急改善を約束をして頂きました。

15日 武藏野中学校の第38回卒業証書授与式が挙行されご案内に応じ松苗会長出席する

式典は同校体育館で、午前9時入場・9時10分に開式され、2時間に渡る式典で午前11時15分に閉式しました。「自治会からも大勢集まつたが『『巣立った125名のつづがない成長を祈る』と松苗会長が語っています。又、PTA会長山口氏（自治会事務長）はたいへん心疲れしたと思います。ご苦労様でした。

同 日 第15回「出羽地区チューリップフェスタ2017」協賛金を出羽地区センター関係自治会長が募りましたが、松苗会長がアサヒ産業㈱・村山商会様

同 日 平成28年・自治会定期総会討議資料の原稿を午後山口事務長が出羽地区センターに持ち込み3月18日まで完成するようにお願いして来ました。

16日 前自治会副会長三橋弘明氏が間質性急性肺炎で自宅で急逝される

昨日まで総会資料作成で会館運営委員会の事業報告・決算・計画・予算と議案書づくり等々で頑張って頂いた三橋弘明氏が今朝未明に突然ご逝去されました。松苗会長に依れば朝7時30分頃救急車が会長宅横を通り過ぎ、嫌な予感がしたそうですが、「まさか三橋さんとは夢にも思わずにいた」。との事ですが、丸田前事務長さんからの市立病院からの電話でご逝去を知らされ1時間程呆然として思いなおして山口事務長と病院に駆け付けましたが、既に、自宅に搬送されたとの事で、折り返してご自宅で亡骸と対面したそうです。自宅には浅川副会長と丸田氏が駆付けていました。自治会は夕方訃報を印刷して広報部を通じて全戸に配布の手配をしました。

15日 平成29年度「緑の募金運動への協力」（家庭募金）依頼書が郵送されて来る

緑の募金については、自治会では毎年各家庭募金とせず自治会で一括10000円を納金して趣旨に賛同して来ました。今年についても役員会に計り決定する事にします。

17日 武藏野中学校PTA広報委員会発行の「大地125号」が松苗会長宅に送られて来ました。

内容は、卒業を目前にして校長・教頭・1～4迄の担任と副担任の一からの贈る言葉と卒業生の「座右の銘」（好きな言葉）を3年1組から4組までの全生徒の自書が掲載されてます。一番多いのが「七軒八起」、続いて「一期一会」。傑作は「ワカンナイ」といてる『正直で感心した』と松苗会長が話しています。

## 19・20日 前自治会副会長三橋弘明氏のご葬儀がさがみ典礼越谷駅西口葬祭場で営まれる

三橋弘明氏のご葬儀は、通夜式19日午後6時、告別式は20日午前9時50分、出棺は午前11時、火葬12時で執り行われ、自治会員、親戚ご友人、高橋越谷市長、前厚生労働大臣細川律夫氏、市議会議員後藤孝江氏、県議会議員山本正乃氏など多数が参列しました。自治会から生花を規定に基づきお供えしました。松苗会長が弔辞を捧げました。

## 出羽小学校の卒業式が同校体育館で挙行され松苗会長も式典に参列する

23日 出羽小学校の卒業式が午前9時30分に3~4階の体育館で挙行され125名が集まって行きました。「感心したのは11名の皆勤者で、たいへん立派と思う」と松苗会長が語っています。

同日 1班市議の浅古氏の伯父、元県議会議員浅古登氏が急逝し通夜式が市営斎場で営まれました。いろいろありましたが松苗会長が生前の遺徳を讃え通夜式に参列しました。参列者は1000名を超える程で、さすが浅古登氏だなどの声が聞かれました。

## 24日 出羽地区平成29年度グラウンド・ゴルフ連盟の春季大会が開催される

寒風をついて出羽地区グラウンド・ゴルフ連盟の春季大会が出羽公園総合運動場で開催(午後8時)され180名程の選手が出場しました。七左町7丁目チームも11名が出場して奮闘しました。松苗会長は出羽地区公運協委員長の立場でご招待され、来賓の立場で挨拶をしました。

25日 出羽地区公民館運営運営委員会の定期総会が出羽地区センター団体活動室で開催(午後2時)され、松苗会長が委員長として出席議長を努め、議案は原案通り承認可決され午後4時頃閉会する。

## 26日 第48回自治会定期総会を自治会館で開催(午前9時30分)する

総会は総数283名中、出席者58名、委任状205名の205名定則を満たして総会が成立議長に直井土木部長を選出して記事が進められました。規約に改訂を含み議案は16本が提起されました。午後12時15分原案通り承認・可決されました。

人事改正で案ら名誉会長職を新設して役員選考委員会が推薦した全ての人が承認されました。

### 《敬称略》

### 新任役員

名誉会長	松苗真吉	土木民生部長	大場敏朗	1班長	西長勲	8班長	谷井龍男
会長	山口隆志	防犯防災部長	浅古高志	2班長	有野稔	9班長	田中秀俊
副会長	浅川洋夫	環境衛生部長	松浦繁	3班長	小林智雄	10班長	土谷高
同	兼坂宣久	体育部長	日色完	4班長	大曾根博	11班長	田中康司
事務長	岩崎達治	文化部長	井出聰	5班長	土肥健一	12班長	谷部生
事務次長	田中美文	婦人部長	大塚巴	6班長	野口裕之	13班長	谷口ひろみ
会計	桑原宏之	広報部長	浪岡秀行	7班長	西沢倫他佳	14班長	神山倉夫
監査	太田明義	こども育成部					
同	菊地寛						

28日 松苗会長が越谷市の主要部課を回って退任の挨拶をしてきました。肝心の越谷市も職員の退任・移動があって庁舎内は雑然としていました。毎年の歳時記と思えば何事も心配はありません。

同日 道路建設課に松苗会長が伺い2~4班地内の道路改修完了に対しお礼を申し上げて来ました。

29日 出羽駅在所の広報「しらこばと[4月]」の回覧依頼を受け山口新会長さんに取り扱いを委ねる

同日 4月が農業センターと周辺の掃除当番月としてカギと記録用ノートが松苗宅に届けられました。

30日 元荒川右岸の堤防斜面に植栽の「芝さくら除草」活動を偶数月第4土曜日(午前9時)から一斉除草に参加呼掛けが出羽地区自治会連合会よりありました。

同日 チューリップの飾付とパンジー花壇の除草を4月2日午後1時から現地で行なうとのチラシがゆずり葉より発行され、配布されました。